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ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA (35ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÊSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ.  Ao décimo primeiro dia do mês de junho de dois mil  e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, às
dezesseis horas (16h),  sito a Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul),  nº 3825, bairro Ressacada,
nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER",  estiveram reunidos os seguintes senhores
vereadores: Adão Bittencourt, Bruno Alfredo Laureano,  Carlos Alexandre Raimundo, Carlos Roberto Mello, Cristiano
Klaus Fischer,  Fernando Martins Pegorini,  Hilda Carolina Deola,  Leandro Luy Peixoto, Liliane Mayre Fontenele, Maurílio
Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Pedro Paulo Molleri, Renata Narcizo Machado,  Roberto Rivelino da Cunha, Sandro
Roberto Serpa, Vanderley Dalmolin, Victor Ribeiro do Nascimento. O senhor Presidente em exercício, Fernando Martins
Pegorini, secretariado pelo Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho
da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pela Vereadora Hilda Carolina Deola. CORESPONDÊNCIASRECEBIDAS: 1) Da
Secretaria Municipal de Obras - Em resposta a C.I nº 858/2025/GABPREF - Respostas das Indicações nº 816, 818,
820, 822, 825, 827, 828, 832, 834, 835, 836, 837, 839, 840, 844, 845, 846, 847, 848, 849, 851, 852, 853, 857, 858,
859, 864, 866, 868, 875, 877, 880, 881, 882, 883, 885, 886, 887, 893, 895, 896, 897, 905, 906, 909, 910, 911, 912,
921, 922, 925, 926, 927, 931, 937, 938, 939, 942, 945, 947, 948, 949, 953, 957, 963, 964, 965, 966, 967, 968, 970,
972, 973, 974, 976, 979, 984, 985, 986, 987, 989, 991, 992, 994, 1000, 1001, 1002, 1004, 1007, 1009, 1012, 1013,
1014/2025 de autoria de diversos vereadores. 2) Do Gabinete do Ver. Xande Celular CI n°10/2025 - Informando e
solicitando  a  retirada  do  PLO  n°31/2025  de  sua  autoria.  INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  ADÃO
BITTENCOURT - PL: Indicação nº 2962/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Jaime Fernandes Viêira no
Bairro  Cordeiros.  Indicação  nº  2964/2025  -  Solicitando  o  asfaltamento  da  Rua  Maranhão  no  Bairro  Cordeiros.
Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA SAÛDE) - MDB: Indicação nº 2960/2025 -
Solicitando que reveja o contrato com as empresas terceirizadas que fornecem alimentos e utensílios para as escolas e
CEIS do município. Indicação nº 2983/2025 - Solicitando pavimentação da rua Doutor Felipe Alencastro, localizada no
bairro Imaruí. Indicações do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil:
Indicação  nº  2963/2025  -  Solicitando  drenagem  e  pavimentação  asfáltica  da  Rua  Dr.  Félix  Malburg,  São  Vicente.
Indicação nº 3017/2025 - Solicitando a repavimentação asfáltica do bolsão de ônibus, localizado na Rua Fermino Viêira
Cordeiro, Espinheiros, em frente a Praça Pública. Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO
BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 2958/2025 - Solicitando a pavimentação da Rua Augusto Cugnier, localizada no Bairro
Santa Regina. Indicação nº 2961/2025 - Solicitando a pavimentação da Rua Luiz Moser, localizada no Bairro São Roque.
Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 2739/2025 - Solicitando a inclusão de
duas poltronas na sala de medicação da Unidade Básica de Saúde (UBS) Murta, localizada na Rua Orlandina Amália
Píres, nº 300. Indicação nº 2950/2025 - Solicitando a instalação de temporizadores em todos os semáforos da cidade
de  Itajaí  para  que  os  motoristas  possam  visualizar  o  tempo  de  espera.  Indicações  do  Vereador  FERNANDO
MARTINS PEGORINI - PL: Indicação nº 2816/2025 - Solicitando obras de manutenção com limpeza e reposição de
areia da caixa de areia da modalidade de "salto à distância", que faz parte do complexo da Pista de Atletismo Municipal
(Ressacada). Indicação nº 3023/2025 - Solicitando a instalação de uma lombada na Rua Agostino (Cordeiros) em frente
ao número 570. Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 2966/2025 - Solicitando
o  asfaltamento  da  rua  Américo  Assis  Angioletti,  Bairro  Limoeiro.  Indicação  nº  2967/2025  -  Solicitando  que  sejam
executadas  obras  de  drenagem  e  asfaltamento  da  rua  Germano  Montibeller,  bairro  Dom  Bosco.  Indicações  da
Vereadora  LILIANE  MAYRE  FONTENELE  -  PL:  Indicação  nº  2981/2025  -  Solicitando  que  seja  viabilizada  a
destinação  viaturas  exclusivas  e  devidamente  caracterizadas  para  uso  da  Guarda  patrimonial  do  Município.
Indicações  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  3011/2025  -  Solicitando  a
manutenção  do  asfalto  na  Rua  João  Dalmolim,  em  frente  ao  número  250,  bairro  Canhanduba.  Indicações  do
Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:  Indicação nº 2965/2025 -  Solicitando a realização de obras de
reparo na pavimentação da Rua José Tedeo, no bairro São Judas. Indicação nº 2968/2025 - Solicitando à CODETRAN a
fiscalização e a implantação de nova placa vertical de sinalização com a indicação "Proibido o tráfego de caminhões
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pesados", na Rua João Dalmolin, bairro Carvalho. Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO
MOLLERI) - PL: Indicação nº 2969/2025 - Solicitando que seja realizado estudo de viabilidade para o aumento das
linhas de ônibus nos bairros Limoeiro e Brilhante.  Indicação nº 2970/2025 -  Solicitando estudo de viabilidade para
proceder com a manutenção e instalação de braços de iluminação pública nas ruas ainda não contempladas do bairro
Brilhante II. Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT: Indicação nº 3010/2025 - Solicitando
que seja feita fresagem e recapeamento asfáltico da Rua Pedro Joaquim Vieira,  no bairro São Judas,  em toda sua
extensão. Indicação nº 3012/2025 - Solicitando a pintura da sinalização horizontal na marginal da BR 101, em frente à
entrada  do  bairro  São  Roque  e  do  túnel,  com  especial  atenção  às  faixas  de  pedestres  e  às  travessias  elevadas.
Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  -  Republicanos:  Indicação  nº
2914/2025 - Solicitando a viabilidade para instalação de redutor de velocidade (lombada) no cruzamento entre as Rua
Santo Agostinho e Rua Francisco Olegário, bairro Cordeiros. Indicação nº 2957/2025 – Solicitando providências quanto
à  drenagem  pluvial  da  Rua  Nova  Trento,  localizada  no  bairro  São  Vicente.  Indicações  do  Vereador  SANDRO
ROBERTO SERPA  -  PSDB:  Indicação  nº  2982/2025  -  Solicitando  a  repintura  de  todas  as  faixas  de  pedestres  e
lombadas  ao  longo de  toda a  extensão da  Avenida  Itaipava,  bairro  Itaipava.  Indicação nº  2985/2025 -  Solicitando
pavimentação  asfáltica  em  toda  a  extensão  da  Rua  Rio  Araguaia,  bairro  São  João.  Indicações  do  Vereador
VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:  Indicação  nº  2959/2025  -  Solicitando  conserto  da  tubulação  quebrada  na  Rua
Sorocaba no bairro Limoeiro. Indicação nº 2984/2025 - Solicitando providências quanto à necessidade de manutenção
no Loteamento São Pedro, localizado no bairro Rio do Meio. Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO -
PL: Indicação nº 3016/2025 - Solicitando a implantação de iluminação pública na Rua Rodolfo Girardi, em frente ao
número  8587,  bairro  Brilhante  II.  Indicação  nº  3018/2025  -  Solicitando  a  emissão  de  documento  de  identidade
funcional para os servidores efetivos do SAMU 192, trazendo segurança para os servidores e pacientes que fazem uso
do  serviço.  MATÉRIAS  DO   EXECUTIVO  -  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  109/2025  que  DISPÕE  SOBRE  A
CIRCULAÇÃO  DE  CICLOMOTORES,  BICICLETAS  ELÉTRICAS  E  EQUIPAMENTOS  DE  MOBILIDADE  INDIVIDUAL
AUTOPROPELIDOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal. 2 - Projeto
de  Lei  Complementar  18/2025  que  DEFINE  O  LIMITE  DA  FAIXA  NÃO  EDIFICÁVEL  AO  LONGO  DAS  RODOVIAS
FEDERAIS E ESTADUAIS NA ÁREA URBANA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ-  Autoria:  Executivo Municipal.  MATÉRIAS DO
LEGISLATIVO.  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  105/2025  que  DISPÕE  SOBRE  A  PRESENÇA  DE  INTÉRPRETE  DA
LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS (LIBRAS) EM EVENTOS PÚBLICOS ORGANIZADOS PELO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria:
Bruno Alfredo Laureano (Bruno da Saúde) - MDB. 2 - Projeto de Lei Ordinária 106/2025 que PROÍBE A UTILIZAÇÃO
DE VERBA PÚBLICA NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ EM EVENTOS, PUBLICAÇÕES, PRODUÇÕES E SERVIÇOS QUE
PROMOVAM  DE  FORMA  DIRETA  OU  INDIRETA  A  SEXUALIZAÇÃO  DE  CRIANÇAS  E  ADOLESCENTES;  ESTABELECE
PENALIDADES E DETERMINA REGRAS DE FISCALIZAÇÃO. Autoria: Adão Bittencourt - PL. 3 - Projeto de Lei Ordinária
107/2025 que INSTITUI A POLÍTICA DE PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA CONTRA OS EDUCADORES DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria:  Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular)  -  União Brasil.  4 - Projeto de Lei Ordinária 108/2025  que
INSTITUI A POLÍTICA DE PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA CONTRA OS AGENTES DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil. DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o
encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que
sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  Na  sequência  foram  apresentados  e  deliberados  os  seguintes
REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  147/2025  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO
CUNHA) – Republicanos. Solicitando as seguintes informações a respeito do Programa de Coleta Seletiva de Lixo
Reciclável:   1)  Qual  é a periodicidade da coleta seletiva em cada bairro e como essa programação é divulgada à
população?  2) Existe previsão de ampliação ou melhoria do serviço de coleta seletiva nos próximos meses? 3) Quais
materiais  são  aceitos  na  coleta  seletiva?  4)  Qual  entidade,  cooperativa  ou  empresa  é  responsável  pela  triagem,
destinação e reaproveitamento dos materiais recicláveis coletados em Itajaí? 5) Quantos quilos/toneladas de material
reciclável foram coletados mensalmente nos últimos 12 meses? 6) Existe algum tipo de remuneração, convênio ou
incentivo financeiro à entidade que recebe os recicláveis? Em caso positivo, favor detalhar. 7) Quais campanhas de



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

conscientização  ambiental  têm  sido  realizadas  pelo  Executivo  para  estimular  a  participação  da  população  na
separação  e  descarte  adequado  dos  recicláveis?  8)  Informar  qual  o  padrão  exigido  para  realizar  o  descarte  dos
materiais. Requerimento nº 142/2025 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES – PSD. Solicitando que nos
seja  remetido  no  prazo  regimental  respostas  detalhadas  aos  referidos  questionamentos:  1)  Quantas  rampas
destinadas ao embarque e desembarque de embarcações estão atualmente em funcionamento no Município de Itajaí?
2) Com que periodicidade é realizada a manutenção dessas rampas? 3) Há câmeras de vigilância instaladas nessas
estruturas  para  monitoramento  e  prevenção  de  atos  de  vandalismo,  bem como para  segurança  dos  veículos  dos
praticantes de esportes  náuticos? 4)  Está sendo realizado algum estudo técnico visando a dragagem da bacia  de
evolução, a fim de viabilizar a utilização segura das rampas pelos esportistas? 5) As rampas mencionadas destinam-se
exclusivamente ao embarque e desembarque de embarcações, ou também podem ser utilizadas para atividades de
estaleiro e reparos em embarcações? 6) Existe previsão, por parte da Administração Municipal, para a construção de
novas rampas, conforme solicitações feitas por praticantes de esportes náuticos? Requerimento nº 138/2025 do
Vereador  LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR)  –  MDB  -  Solicitando  as  seguintes  informações  a
respeito do cumprimento da Lei Complementar 472/2025, que trata da prestação de contas dos eventos municipais,
aprovada por esta Casa Legislativa. 1) A Lei vem sendo cumprida pelo Executivo? Em caso negativo, por qual motivo?
2)  Foram disponibilizadas  no  site  oficial  do  município  de  Itajaí  em página  específica  as  prestações  de  contas  dos
eventos realizados no ano de 2025 conforme §1º do Art.88? Foram publicados dentro do prazo estabelecido pelo §6º e
§7º do Art. 88? Em caso negativo, por qual motivo? Se sim, informar os protocolos dos documentos no site com data e
hora do sistema. 4) Enviar cópias das prestações de contas de todos os eventos realizados no ano de 2025, conforme
dispões o § 2º do Art. 88. Requerimento nº 148/2025 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI – PL -
solicitando as seguintes informações, 1) Qual é o fluxo e o destino final dos resíduos orgânicos regularmente coletados
no Município de Itajaí? 2) Qual é a capacidade atual do Aterro Sanitário de Canhanduba, considerando o volume total
ou a quantidade de toneladas suportadas? 3) Qual é o volume médio mensal de resíduos atualmente recebidos pelo
Aterro Sanitário de Canhanduba? 4) Com base na taxa atual de descarte, qual é a estimativa de vida útil remanescente
do aterro? Existem estudos que indiquem até quando a estrutura poderá ser utilizada? 5) O Município possui plano
municipal  de  sustentabilidade  ou  política  pública  específica  voltada  à  ampliação  da  reciclagem,  compostagem  ou
outras formas alternativas de tratamento de resíduos sólidos? Em caso positivo, solicita-se o envio de cópia ou de
resumo executivo do respectivo plano. 6) Há estudos, projetos ou planejamentos em curso relacionados à substituição,
ampliação  ou  desativação  futura  do  Aterro  Sanitário  de  Canhanduba?  7)  Qual  é  a  quantidade  média  mensal  de
resíduos  recicláveis  efetivamente  coletados,  separados  e  destinados  à  reciclagem  no  Município?  Existem  dados
consolidados dos últimos 12 meses? 8) O Município mantém convênios ou parcerias com cooperativas ou associações
de catadores para o manejo de recicláveis? Em caso afirmativo, quais entidades estão envolvidas e qual o volume
médio  mensal  de  materiais  destinado  a  elas?  9)  Existe  algum programa  municipal  de  compostagem de  resíduos
orgânicos, seja domiciliar, comunitário ou institucional? Qual é o seu alcance e o número aproximado de beneficiados?
10) Quais ações de fiscalização e controle são realizadas para coibir o descarte irregular de resíduos (como entulhos,
móveis e eletrônicos) em vias públicas ou terrenos baldios? Quais medidas e penalidades estão previstas para os casos
de infração? 11) Há previsão para a implantação de novos ecopontos ou estações de entrega voluntária de recicláveis
e resíduos volumosos no Município? Em caso positivo, qual o cronograma de execução e a localização prevista? 12)
Quais municípios atualmente utilizam o Aterro Sanitário de Canhanduba para a disposição de seus resíduos? 13) Qual
é  a  quantidade  média  mensal  de  resíduos  recebidos  de  cada  um  desses  municípios?  14)  Qual  o  valor  pago  por
tonelada, ou outro critério adotado? Como é realizado o cálculo para a definição desses valores? 15) Até quando vigora
o contrato firmado com cada um desses municípios usuários do aterro? Solicita-se, se possível, o envio de cópia dos
respectivos contratos. 16) Há previsão de novos contratos ou de ampliação da capacidade de recebimento de resíduos
provenientes de terceiros? Requerimento nº 152/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA – PDT – Requer
que sejam prestadas as seguintes informações relativas ao programa “Aqui tem Arte”: 1. Qual a data exata de início
das aulas do programa “Aqui tem Arte”? 2. Quantos professores foram contratados? Especificar a quantidade por área
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de atuação. 3. Quantos polos estão sendo disponibilizados para os cursos? Especificar o endereço de cada polo. 4.
Quantos  alunos  estão  atualmente  matriculados  nas  atividades  do  programa?  5.  Quais  bairros  estão  sendo
contemplados  pelos  polos  e  qual  o  critério  adotado  para  sua  seleção?  Especificar  a  porcentagem  dos  bairros  do
município atendidos. 6. Foi realizada alguma pesquisa para definição dos locais? Em caso afirmativo, tal levantamento
abrangeu todos os bairros do município ou apenas parte deles? 7. Por qual motivo algumas escolas da rede municipal
— anteriormente utilizadas para oficinas de canto coral — deixaram de ser contempladas, considerando que possuem
estrutura adequada para tais atividades? 8. Por que o programa não contempla Organizações Não Governamentais,
associações, clínicas de reabilitação e o CAPS II, tendo em vista que ações culturais são reconhecidamente eficazes
como complemento terapêutico e de inclusão social para os usuários desses serviços? 9. Por que não há cooperação
com  outras  secretarias  para  oferecimento  de  oficinas  a  cidadãos  assistidos  por  outras  pastas?  Deliberação:
Requerimento nº 147/2025 foi aprovado com treze (13) votos. Requerimento nº 142/2025 foi retirado pelo proponente,
vereador  Odivan  Wivaldo  Linhares.  Requerimento  nº  138/2025  obteve  dezesseis  (16)  votos.  Requerimento  nº
147/2025 segue aprovado com quatorze (14) votos. Requerimento nº 152/2025 foi aprovado com dezesseis (16) votos
e subscrito pelo vereador Cristiano Klaus Fischer. Por fim o requerimento nº 147/2025 segue aprovado com treze (13)
votos favoráveis. A deliberação dos demais Requerimentos: nº 131/2025; nº 154/2025; nº 100/2025; nº 112/2025; nº
129/2025; nº139/2025 e nº 157/2025 foram adiados para Sessão Ordinária seguinte, em razão do término do horário
do  Grande  Expediente.  MOÇÃO:  Moção  nº  14/2025  do  Vereador  CRISTIANO  KLAUS  FISCHER  –  PRD  -
Congratulação e Reconhecimento ao Movimento Itajaí Challenge pelos excelentes serviços prestados à comunidade.
Deliberação: Moção foi aprovada com treze (13) votos. Após, ocorreu o USO DA TRIBUNA: A tribuna teve início com o
orador  externo  1)  Sra.  Armia  Terezinha  Kracik  Pizarro  e  Sra.  Letícia  Maria  Zani  Cassanego,  representantes  da
associação ação em saúde, com o objetivo de ressaltar o dia dedicado à conscientização sobre a violência contra a
pessoa idosa. Na sequência discursaram os seguintes vereadores: Cristiano Klaus Fischer, Adão Bittencourt,  Liliane
Mayre Fontenele e Sandro Roberto Serpa. O discurso dos senhores vereadores está disponível no canal da Câmara de
Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”
https://www.youtube.com/watch?v=Z2mKhDxUHDM.  PAUTA REGIMENTAL: 1 - Projeto de Resolução nº 4/2025 que
CRIA COMISSÃO PARLAMENTAR ESPECIAL PARA EXAMINAR E OPINAR SOBRE A VIABILIDADE DE IMPLEMENTAÇÃO DE
TARIFA  GRATUITA  NO  TRANSPORTE  PÚBLICO  MUNICIPAL.  Autoria:  20ª  Legislatura  -  MESA  DIRETORA  2025-2026.
MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:  1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Complementar nº
17/2025  que ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI  COMPLEMENTAR Nº  132,  DE 02 DE ABRIL  DE 2008,  A  QUAL DISPÕE
SOBRE OS PLANOS DE CARGOS E CARREIRAS TÍPICAS DO MAGISTÉRIO MUNICIPAL, INSTITUI NOVOS PADRÕES DE
VENCIMENTO, ESTABELECE NORMAS GERAIS DE ENQUADRAMENTO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo
Municipal. 2 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 1 - Projeto de Lei Ordinária 23/2025 que
ALTERA A EMENTA E O ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 23/2025. Autoria: 20ª Legislatura - Comissão de
Constituição e Justiça. -Projeto de Lei Ordinária 23/2025. 3 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei
Ordinária  nº  23/2025  que  DISPÕE  SOBRE  OBRIGATORIEDADE  DE  INSTALAÇÃO  DE  EQUIPAMENTOS  DE
AUDIOGRAVAÇÃO NAS EDIFICAÇÕES E LOCAIS DE INTERESSE TURÍSTICO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.  Autoria:  Carlos
Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.  DELIBERAÇÃO: O vereador Adão Bittencourt pediu vista, pelo
prazo regimental, do Projeto de Lei Ordinária nº 23/2025 e Emenda Substitutiva nº 1 - Projeto de Lei Ordinária 23/2025.
 Projeto  de  Lei  Complementar  nº  17/2025  segue  aprovado  com de  quatorze  (14)  votos  favoráveis  dos  seguintes
vereadores: Adão Bittencourt,  Bruno Alfredo Laureano, Carlos Roberto Mello,  Cristiano Klaus Fischer,  Hilda Carolina
Deola, Leandro Luy Peixoto, Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Pedro Paulo Molleri,
Renata  Narcizo  Machado,  Roberto  Rivelino  da  Cunha,  Sandro  Roberto  Serpa,  Vanderley  Dalmolin.  MATÉRIAS DA
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei
Complementar nº 17/2025 que ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI COMPLEMENTAR Nº 132, DE 02 DE ABRIL DE 2008, A
QUAL DISPÕE SOBRE OS PLANOS DE CARGOS E CARREIRAS TÍPICAS DO MAGISTÉRIO MUNICIPAL, INSTITUI NOVOS
PADRÕES  DE  VENCIMENTO,  ESTABELECE  NORMAS  GERAIS  DE  ENQUADRAMENTO  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.

https://www.youtube.com/watch?v=Z2mKhDxUHDM
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Autoria: Executivo Municipal. 2 - Em única discussão e votação o Projeto de Resolução nº 4/2025 que CRIA
COMISSÃO  PARLAMENTAR  ESPECIAL  PARA  EXAMINAR  E  OPINAR  SOBRE  A  VIABILIDADE  DE  IMPLEMENTAÇÃO  DE
TARIFA  GRATUITA  NO  TRANSPORTE  PÚBLICO  MUNICIPAL.  Autoria:  20ª  Legislatura  -  MESA  DIRETORA  2025-2026.
ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores vereadores,
imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente, vereador Fernando Martins Pegorini,  convocou os
vereadores para a Trigésima Sexta (36ª) Sessão Ordinária, no dia doze de junho de dois mil e vinte e cinco, na sede da
Câmara dos Vereadores, desejando a todos boa noite e boa sorte.
 
 
 
 
 

 
     Vereador Fernando Martins Pegorini                       Carlos Roberto Mello

                       Presidente                                                        1ª Secretário


